

2018

9月
Vol.16老人保健施設もえぎ 広報紙
もえぎ通信

さんぽ路



発行/北信総合病院老人保健施設もえぎ 発行責任者/下山 丈人 〒383-0015 中野市吉田123-1 TEL.0269-22-7800/FAX.0269-22-8585

今年は西日本で記録的な豪雨と、梅雨明けからの猛暑で異常気象が連鎖している7月でした。8月に入り猛暑は続いていましたが、8月4日(土)に毎年恒例のもえぎ祭りが開催され、当日は暑い中、200名を超える地域の方々に参加していただきました。



平成30年度もえぎ祭り



午前の部は「高社子供太鼓」による迫力ある演奏から幕を開け、「北信総合病院たんぽぽ保育園」の園児たちによる可愛い踊り、また今年初めて来て下さった「中野市消防団音楽隊」の皆様には演歌や童謡などのお年寄りに馴染みのある楽曲を演奏して下さいました。

昼の部では、毎年大好評の流しそうめんがテラスで開かれ、子供からお年寄りまで楽しんで食べられていました。ホールでは例年行っている介護教室を演劇スタイルにして、お客様の笑顔も見られ大変盛り上がっていました。

午後の部は、「スマイルフラワー」のキレのあるダンスから始まり、「中野市空手道連盟」の皆達も初めて来て下さり、素晴らしい空手の型を見せて下さいました。フィナーレは「東吉田夢太鼓」の心と体に響く感動の演奏で幕を閉じました。

催し物の他に沢山の屋台も開かれ、焼きそば、焼き鳥、かき氷など、飲食以外にも射的やひもくじなどゲームコーナーもあり利用者様、地域の方々共に皆さん楽ししまれていました。

近隣の中学生、高校生のサマーチャレンジボランティアや、地域のボランティアグループの方達にも大変ご協力いただき、無事にもえぎ祭りができたことに職員一同とても感謝しています。

来年も利用者様、地域の方々に喜んでいただけるような企画を考えていきますので今後ともよろしくお願いします。

第3回もえぎ介護サービス等向上委員会開催

向上委員会開催

交流会



6月27日、平野保育園の年長さんが交流会に来てくださいました。

年2回、来所していただき歌やダンスを披露してくれます。

今回は『100歳のうた』と言

う、とても素敵な曲を大きな声

で、元気いっぱい歌ってくれま

した。その他にも『かえるのうた』『傘』などなど…。

可愛らしい姿に利用者様から

は笑顔があふれ、感動して涙し

ている方もいらっしゃいました！

子供達からパワーをもらい、こ

の夏の猛暑ものりきました!!

避難訓練



7月10日、当施設において岳南

消防・中野市消防第四分団・吉

田区協力隊の皆様のご協力を得

て火災・水防の避難訓練を行い

ました。職員は常日頃から災害へ

の危機管理の意識と、利用者様

の命をお守りするという重大な

責務を負つて業務に当たらなければいけない事をしっかりと認識出

來たのではないかと思います。

今後も、このような取り組みを通じ、住民の皆様と協力して地域の施設としての役割を果していくことを願っています。



「もえぎ介護サービス等向上委員会」の第3回委員会が、6月23日（土）に開催されました。

冒頭「委員会の趣旨」「経緯経過」「会則」等をご説明させていただき、その後、年2回行われているアンケートの結果などについて、ご意見・ご要望等を拝聴いたしました。

今回も「食事アレルギーには対応していただけるのか？」といったお食事に関するご質問の他、沢山のご意見・ご要望等を頂戴いたしました。

中でも、職員の接遇に関するご意見として、「利用者

様と職員の間で信頼関係が築けているからこそこの会話の内容であっても、第三者からみれば不快な思いをされる方もいらっしゃるのではないでしょうか？」とい

うご意見をいただき、あらためて、ステーション内やフロアでの会話についても、利用者様やご家族が不快な思いをされることのないよう気をつけて参りたい

と思います。

その他、いただいたご意見などは今後の改善につなげるとともに、様々な機会を通じて広くお伝えして参りたいと考えております。

お忙しい中、委員会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



編集後記

異常に暑かった7月、皆様体調は崩されていませんか？最近は、秋の雲が見え始め、朝夕と涼しい風が吹き始めるようになりました。このまま秋に突入してくれたらよいのですが、ここ数年は残暑も厳しいです。お身体に気をつけて、実りの秋を楽しみましょう。



つくし棟 介護福祉士
す やま けいこ
須山 恵子

新人紹介

この度、1名の職員が赴任しました。皆さん、よろしくお願いします。

